

Etwa 400 Menschen besuchten die Stadthalle

Künzelsauer TauschTag in der Stadthalle war ein großer Erfolg



Bringen – finden – freuen: Lachende Gesichter hat man beim ersten Künzelsauer TauschTag am 27. Juni oft und viel gesehen.

Das Motto „bringen – finden – freuen“ ist voll aufgegangen: Viele Teilnehmer am ersten Künzelsauer Tauschtag haben mit einem Lächeln die Stadthalle wieder verlassen. Die eine, weil sie ihre pinkfarbenen Dekogegenstände losgeworden ist, die andere weil sie – endlich – eine rote Geldbörse gefunden hat. Gudrun Schaller vom Tauschkreis Schwäbisch Hall/Hohenlohe und alle ihre Mitstreiter(innen) sind begeistert, denn die Idee des kostenlosen Weiter-

gebens von Dingen ist bei der Bevölkerung sehr gut angekommen. „Wann machen Sie das wieder?“, war die am häufigsten gehörte Frage. Besonders bemerkenswert war, dass ganz verschiedene Menschen dem Aufruf zum Tauschtag gefolgt sind. Familien mit Kindern konnten sich mit neuen Spielsachen versorgen, Asylbewerber haben eine Jeans oder einen Einrichtungsgegenstand gefunden, junge Leute haben bei den CDs oder den Büchern

gestöbert, Ehepaare im mittleren Alter haben Kleider oder Hausrat gebracht. Und zum Schluss nach sechs Stunden Kommen und Gehen sind nur sehr wenig Sachen übriggeblieben, die die beiden hilfreichen Mitarbeiter von Mobil Hohenlohe zur weiteren Entsorgung mitnehmen mussten.

Zur guten Stimmung hat das Schülerinnen-Team mit ihrer Lehrerin Susanne Bohn von der Karoline-Breitinger-Schule beigetragen. Sie haben herzhaft belegte Brötchen und leckeren Kuchen angeboten, sodass auch einem längeren Besuch in der Stadthalle nichts entgegenstand.

Natürlich lässt sich solch eine Veranstaltung nur durchführen, wenn die Stadt Künzelsau die Stadthalle zur Verfügung stellt und auch kleinere Kosten für Öffentlichkeitsarbeit übernimmt. Für das Organisationsteam bleibt jetzt die Aufgabe, eine Rückschau zu halten, nach weiteren Verbesserungen zu schauen – und dann einen Termin für den zweiten Künzelsauer TauschTag festzulegen.

Künzelsauer Nachrichten v. 3. Juli 2015